



SANDAZA, CON GUSTAVO POYET

El futbolista toledano **Fran Sandaza** ha sido cedido del Dundee United de la liga escocesa al Brighton, un club de la League One inglesa-el equivalente a la 2ª B-que lucha por reverdecer viejos laureles, ya que en 1983 jugaron una final de la FA Cup frente al Manchester.

El Brighton va líder y está entrenado por **Gustavo Poyet**, exjugador del Zaragoza y Chelsea. Sandaza ha marcado ya algún gol importante.

OLÉ CON EL DIARIO

SI POR ALGO merece la pena ver perder un partido a la selección argentina, es por leer la crónica del diario argentino "Olé", que pasa del triunfalismo al catastrofismo en menos de un cuarto de hora. Tras subir a los futbolistas argentinos a los altares después de la victoria sobre España, ahora los ha derribado hasta el subsuelo por la derrota frente a la frágil Japón. El mismo diario que pidió que España devolviera la Copa del Mundo por perder con Argentina, en Argentina, un partido de pretemporada, atacaba sin piedad a sus futbolistas, aunque eso sí, decía, como gato panza arriba, que los japoneses jugaron como si les fuera la vida. Pasarella llamaba a los periodistas argentinos "los invictos", porque nunca perdían. Más que patético es peripatético.

LOS DOS EQUIPOS DE MANCHESTER LE QUIEREN



A **David de Gea** le siguen tirando los tejos desde la Premier League. Si ya se habían detectado movimientos de determinados representantes que decían hablar en nombre del

Manchester United, ahora los tiros vienen desde el otro equipo de la ciudad, el poderoso Manchester City, propiedad de un jeque árabe, que no tienen problemas de financiación para hacer grandes operaciones.

El guardameta illescano tiene contrato hasta 2013 y una cláusula de 25 millones de euros. El Manchester United estaría dispuesto a pagar unos 23 millones, ya que de Gea sólo tiene diecinueve años y es un portero de presente y de futuro. Pero el Manchester City también quiere al rubio jugador, lo que encarecería el precio.

El arquero toledano tiene mucho que decir en la operación. Su continuidad dependerá también de la de **Quique Flores**, el entrenador que le dió la dosis de confianza que necesitaba y con quien se siente muy a gusto. Además de Gea se fija en el ejemplo de **Fernando Torres**, que creció mucho cuando se fue a Inglaterra. La acuciante situación económica del Atlético de Madrid también influiría en la operación.

PREGUNTA SOBRE SU VIDA



Andrés Iniesta es uno de los jugadores de la selección española que cuenta con más seguidores en la red social Facebook, sólo superado por **Fernando Torres**.

El castellano-manchego tiene casi 2 millones y medio de seguidores, mientras que el madrileño supera los 3 millones.

Iniesta se mantiene en contacto con su legión de seguidores a través de Facebook (la foto que ilustra esta información es la que aparece en su página de inicio). El otro día rifó diez camisetas de la selección española con su nombre y número. Los ganadores saldrían de un sorteo entre todos los que respondieran a esta pregunta de su vida: "¿a qué edad llegó a la Masía?". La respuesta correcta era a los doce años. Participaron miles de internautas.